



Le 03 décembre 2019

Opération de collecte de la ferraille auprès des agriculteurs

Le Parc national des Cévennes a organisé une opération de ramassage de la ferraille et des véhicules hors d'usage (VHU) auprès de 19 agriculteurs situés en cœur du Parc, sur le massif Causse-Gorges .

Les VHU constituent une pollution visuelle et environnementale. Durant deux jours, le chargé de projet « gestion des déchets » du Parc national s'est rendu dans toutes les exploitations du Causse, situées en cœur de Parc, afin de faire part de ce projet de collecte. 19 agriculteurs se sont montrés intéressés par cette opération.

En partenariat avec l'entreprise Environnement Massif Central située à Mende, la collecte des déchets s'est déroulée durant cinq matinées entre le 19 et le 27 novembre.

Au total, 270 m³ de ferraille, dont 60 m³ de grillage, 9 voitures, 3 remorques et divers outils agricoles hors d'usages ont été évacués des exploitations. Des collectes pourraient être organisées sur les autres massifs.



Contact presse : Natacha Maltaverne
Tél : 04 66 49 53 25 - GSM : 06 99 76 40 49
natacha.maltaverne@cevennes-parcnational.fr

Parc national des Cévennes

6 bis place du Palais - 48400 Florac-Trois-Rivières

